



2024年1月吉日
奈良育英高校サッカー一部保護者会
会 長 山 村 麻 衣 子

第102回全国高校サッカー選手権大会応援御礼

平素より、奈良育英高校サッカー部の活動にご支援と御協力を賜り、ありがとうございます。

初めに1月1日におきた能登半島地震にて被災された方へ、心よりお見舞い申し上げます。当日は地震により応援団が会場に向かえないという事態に、ノーサイドの精神で立ち上がり協力するチームや選手らの行動に改めて保護者会として何が求められるかを考えさせられる年明けとなりました。

お礼が遅くなりましたが、年末の選手権には現地や地元からたくさんの応援をいただきありがとうございました。

遠方にも関わらず、保護者やOB、吹奏楽部やチアダンス部、写真部や関係者など多くの方々が現地まで足を運び応援してくださいました。

そのことにより選手たちの緊張をほぐし、また最後まであきらめない原動力になったかと思えます。スコアとしては厳しい結果になりましたが、それまでの選手らが積み上げてきたものが、さまざまに思い出され、胸が熱くなる試合となりました。

3年生は引退となりましたが、新チームがすでに始動しています。

サッカーができる、サッカーが応援できることに感謝し、今後もプレイヤーズ・センタードの理念のもと、全選手のサポートをしていきたいと思っています。

これからも、ご協力よろしく申し上げます。